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AATTAA  DDOO  DDIIAA  1111//0022//22001166  ––  AAPPRROOVVAADDAA  
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Presidente: Subprefeito Gilberto Rossi – participando de outra reunião.  

Presidiu a Presente Reunião - Chefe Gabinete Elizabeth Tavares 

Assistente Administrativo do CADES MG: Sandra Regina Machado 

PRESENTES:.  

01. JOSÉ RAMOS DE CARVALHO – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

02. LUCELIA SANTOS LOIOLA – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

03. PEDRO MILITÃO DE OLIVEIRA – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

04. ROZIMÁ TENÓRIO DE ARAUJO – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

05. ADOLFO AUGUSTO CORREIA – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL 

06. ELIZABETH TAVARES – CHEFE DE GABINETE DE SP-MG   

07. SANDRA REGINA MACHADO – ASSISTENTE ADMINISTRATIVO DO CADES MG 

08. COMANDANTE JAIRO CHABARIBERY FILHO – TITULAR PELA SUPERINTENDÊNCIA DE DEFESA AMBIENTAL DA GCM 

09. SHIRLEY APARECIDA DINIZ DE TORO – TITULAR PELA SME 

10. JOÃO MANOEL DE CASTRO – TITULAR DA SEC DE SAÚDE - SMS 

11. SELMA APARECIDA DA SILVA – SUPLENTE DA SEC. DE SAÚDE – SMS  

12. SHIRLEY SUZUKI – CECCO – TROTE 

13. MAGALI J. CORRÊA – MUNICIPE – CONVIDADA DA COMUNIDADE  

14. ROMILDA M. HADAD – MUNICIPE – CONVIDADA DA COMUNIDADE – ECOS DO VITORIA  

  

AUSENTES COM JUSTIFICATIVAS: Por terem outro compromisso no mesmo dia e horário: 

JOSÉ DE GOUVEIA FILHO – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

RUDECINDO MENDES MARUPA – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

ADRIA GIACCHERI – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

SAUL FERNANDES RUA – TITULAR DA SOCIEDADE CIVIL 

ROGÉRIO TADEU RIBEIRO NOGUEIRA – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL 

SIDELINO FERREIRA DOS SANTOS – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL  

EDSON SANCHES – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL 

DARCY BARBOSA JUNIOR – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL 

HELENEIR PALMIRA PERREIRA DE JESUS – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL 

JOÃO LUIZ LEITE CARDOS – SUPLENTE DA SOCIEDADE CIVIL 

ELAINE TELLES RODRIGUES – TITULAR PELA CULTURA – SMC 

JERÔNIMO DE SOUZA ANDRADE – TITULAR PELA ASSIST. SOCIAL – SAS – MG – SMADS 

JOSÉ FRANCISCO ARMELIN – TITULAR PELO VERDE E MEIO AMBIENTE – SVMA 

EDNA RODRIGUES DE MORAES LIMA – PELA HABITAÇÃO - SEHAB 

LUCIO GROSSO – TITULAR DE ESPORTES – TITULAR PELA SEME 

MAGNA VICENÇA ZACCARIA TEMPESTER – SUPLENTE PELA SEME 

FABIO EMÍLIO MARTINS – TITULAR SERVIÇOS – SES 

LUIZ CARLOS SANTANNA – TITULAR PELA CET – GRE – SMT 
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            Folha nº 02 da Ata 11-02-2016 

 
Aos ONZE dias do mês de FEVEREIRO ano de dois mil e dezesseis, das dezenove horas e trinta minutos às vinte e uma horas estiveram reunidos no 
auditório da sede da Subprefeitura da Vila Maria / Vila Guilherme na Rua General Mendes, 111 – Vila Maria Alta, os membros do Conselho Regional de 
Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura de Vila Maria Vila Guilherme – CADES MG – GESTÃO 2015-2017 - 
acima discriminados, e, representante do Subprefeito Gilberto Rossi, e, presidindo a presente reunião sob coordenação do Poder Público Chefe de 
Gabinete ELIZABETH TAVARES.  

 Pauta da Reunião 
 

 Leitura da Ata (já repassada para os conselheiros faltando aprovação); 

 Informes, e, outros assuntos que se fizerem necessários no momento. 

 Informes e Discussão 
 

A Senhora Chefe de Gabinete ELIZABETH TAVARES presidiu a presente reunião com a leitura da ATA, que foi devidamente aprovada pelos 
presentes, e será publicada no DOC – Diário Oficial da Cidade de São Paulo. Prosseguindo com os informes e assuntos abordados abaixo 
relacionados:  
- INFORMES 
- INFORME da SUPERVISÃO TÉCNICA DE SAÚDE VILA MARIA/VILA GUILHERME – Assessora LUCIENE MARQUES LUPATELLI – Fone: 2967-
8168 – COMUNICA que: Conforme contato telefônico com a Regina - Ex Conselheira Gestora da Supervisão e Hospital, solicitamos que divulguem 
para os representantes dos usuários e população da região da BRASILÃNDIA, Freguesia do Ó, Pirituba/Perus, Vila Maria/Vila Guilherme e Pastoral de 
Saúde e lideranças da população que estejam ligadas aos movimentos populares de saúde a realização da Plenária Popular no dia 13/02 das 10h00 às 
13h00 para escolha de 01 representante dos movimentos populares de saúde da Região Norte. Abaixo destacamos alguns parágrafos da Resolução nº 
011/2015-CMS-SP-10/12/2015 com orientações sobre o processo de eleição dos representantes do Conselho.  
-- CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE - CMS/SP  RESOLUÇÃO n° 011/2015-CMS-SP, de 10 de dezembro de 2015 
CONSIDERANDO que o processo de renovação do Conselho Municipal de Saúde de São Paulo para o biênio 2016/2017 deve ocorrer com ampla 
publicidade junto a população, trabalhadores, prestadores e governo para a composição de seu pleno; 
CONSIDERANDO o Art. 3°, 4°, 5° e 6° da Lei Municipal n° 12.546, de 07/01/1998 e Art. 4° do Decreto n° 53.990, de 13 de junho de 2013, Resolução n° 
002/13, do Conselho Municipal de Saúde, de 01 de agosto de 2013, publicada em DOC de 21 de agosto de 2013, que define a composição 
quadripartite, tendo: 16 (dezesseis) representantes dos usuários, assim distribuídos: 
6 (seis) de movimentos populares de saúde, sendo 1 (um) da região leste, 1 (um) da região sudeste, 1 (um) da região sul, 1 (um) da região oeste, 1 
(um) da região norte e 1 (um) da região centro; 5 (cinco) de entidades e movimentos sociais, 2 (dois) das associações de portadores de patologias, 1 
(um) de entidades sindicais gerais patronais,1 (um) de entidades sindicais gerais de trabalhadores,1 (um) de associação ou movimento de pessoas 
com deficiência; 8 (oito) representantes dos trabalhadores da saúde, assim distribuídos: 2 (dois) de entidades sindicais gerais, 2 (dois) de conselhos de 
fiscalização do exercício profissional de atividade-fim, 1 (um) de conselhos de fiscalização de exercício profissional de atividade-meio, 2 (dois) de 
entidades sindicais de categorias profissionais da área da saúde, 1 (um) de associações de profissionais liberais da área da saúde; 6 
(seis) representantes de instituições governamentais e de ensino superior, assim distribuídos:1 (um) de institutos de ensino superior e institutos de 
pesquisas públicos;1 (um) de institutos de ensino superior e institutos de pesquisas privados; (quatro) do Governo Municipal, 2 (dois) representantes de 
prestadores de serviços de saúde e de fornecedores ou produtores de insumos de saúde, assim distribuídos:1 (um) de entidades prestadoras de 
serviços de saúde sem finalidade lucrativa e 1 (um) de entidades fornecedoras ou produtoras; 
RESOLVE: Convocar o processo de indicação/eleição, no que se refere às representações de usuários, trabalhadores, prestadores e Poder Público 
Municipal, para compor o Conselho Municipal de Saúde de São Paulo no biênio 2016/2017, em Plenária a serem realizadas no dia 13 de fevereiro de 
2016, das 10 às 13 horas; 
 
- INFORME DA PROFESSORA SHIRLEY DINIZ (Telefone: 2981-6260): CONTINUA O PROGRAMA PROJOVEM. Este programa é mais uma Política 
Pública de qualidade na Educação, voltada a jovens, alfabetizados, porém que não concluíram o ensino fundamental. Idade de 18 a 29 anos, com 
passe livre, alimentação e todo material de estudo, além de sala para acolhimento a seus filhos de 0 a 8 anos e um auxílio de R$100,00(CEM REAIS). 
A escola que está com matrículas abertas durante todo o mês de Fevereiro é a EMEF GENERAL PAULO CARNEIRO THOMAZ ALVES, Telefone da 
escola: 2631-4481. 
 
INFORME: o Conselheiro Titular do CADES MG – Gestão 2015 – 2017 pela Secretária Municipal de Saúde- SMS – SUVIS MG - JOÃO MANOEL DE 
CASTRO com a  Rede Social Zona Norte (RSZN) em parceria com o CADES VMVG, realizará no dia 16 de Março de 2016 das 14:30h às 17h, no 
auditório da Subprefeitura DE Vila Maria e Vila Guilherme a palestra: O AEDES AEGYPTI, PERGUNTAS E RESPOSTAS. Esta palestra foi 
solicitada por membros da RSZN para que todos pudessem compreender melhor sobre o mosquito e as doenças que pode transmitir. O 
objetivo é que estes membros possam desenvolver um trabalho de conscientização em seus espaços, entidades, vizinhanças e até suas 
residências tomando uma posição pró-ativa nesta problemática. Solicitamos aos interessados no assunto que enviem com antecedência as 
suas dúvidas para que as mesmas sejam respondidas durante a palestra. Por sua importância a palestra será aberta ao público em geral. 
Endereço: Rua General Mendes nº 111 – Vila Maria Alta na SP-MG. Palestrante: JOÃO MANOEL DE CASTRO – GRADUADO EM MEDICINA E 
CIÊNCIAS BIOLÓGICAS, COM MESTRADO E DOUTORADO EM EPIDEMIOLOGIA EXPERIMENTAL, E, APLICADA ÀS ZOONOSES PELA 
FACULDADE DE MEDICINA VETERINÁRIA E ZOOTECNIA DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO – USP. ATUOU por 20 anos na DOCÊNCIA DE 
PARASITOLOGIA EM CURSOS DA ÁREA DE SAÚDE DAS UNIVERSIDADES PAULISTA (UNIP) e GUARULHOS (UNG) e ATUALMENTE É 
BIÓLOGO EFETIVO da Prefeitura da Cidade de São Paulo na função de Analista em Saúde do Setor de Vigilância Ambiental da Vila Maria e 
Vila Guilherme – SUVIS – SP-MG. E a referida palestra tem a honra de também contar com a colaboradora e atuante na área de saúde da 
Senhora SHIRLEY SUZUKI da Associação Caminho Com Futuro – Fone: 3451-4881.  
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INFORME – O Senhor Rozimá Tenório de Araujo - Membro do Conselho Gestores CADES, Delegado IV Conferencia Municipal de Resíduos Sólidos 
Sub Vila Maria Vila Guilherme e Gestor Ambiental Diretor Institucional e Co-fundador da Associação Paulista dos Gestores Ambientais – APGAM 
também participou do ENCONTRO DOS CONSELHEIROS DE MEIO AMBIENTE DA CIDADE DE SÃO PAULO em 05/12/2015 e mais uma vez relatou 
a todos os presentes que: participou do encontro dos Conselheiros do CADES, onde foram tratados vários assuntos; e, foram feitos alguns grupos de 
GT (GRUPO DE TRABALHO), como: Uso e Parcelamento do Solo, Mobilidade Urbana, Eco Vila, Os ODS, dentre outros. A Transição dos ODM’s para 
os ODS; Os ODM’s que é uma ação conjunta da ONU com 195 Países e que o Brasil está incluso, foi elaborada para que tivéssemos a erradicação da 
Pobreza, da Fome, Mortalidade Infantil  e de gestantes, saúde da mulher, acabar com a AIDS ou prevenir e diminuir em muito esse mal, melhorar a 
educação; Igualdade entre sexos, Sustentabilidade ambiental, parceria mundial para o desenvolvimento e que à parti de 2016, os ODM’s, migrarão 
para os ODS, Objetivos do Desenvolvimento Sustentável com 17 temas e 169 sub-temas. Foram questionados à Secretaria, através do Secretario 
Adjunto Romildo Campelo o motivo pelos quais os CADES em sua maioria não funcionarem de acordo com as necessidades onde vários tiveram sua 
eleições realizadas, e, conselheiros eleitos não tomaram posse. O CADES criará um comitê Interdisciplinar para realizar essas ações, tornando-o um   
ECO-CADES. O Secretario Romildo Campelo, dentre outras falas, disse que o CADES terá mais vez e voz, não podendo continuar assim como está, 
obsoleto e com pouca credibilidade.  Citou também que será dada atenção às nossas árvores e assim como fazer uma ótima arborização; esse 
pequeno release, diz um pouco do que foi citado e tratado pelas autoridades presentes; a Senhora RUTE CREMONINE falou que tudo será 
disponibilizado após a ata ficar pronta. 
 
INFORME: PROCESSO DE ESCOLHA PARA MEMBROS DO CONSELHO TUTELAR DE SÃO PAULO – VOTE DIA 21-02-2016 – DAS 09:00 HORAS 
ÀS 17:00 HORAS – Mais informações: www.direitoshumanos.prefeitura.sp.gov.br/escolhaconselhotutelar2015.  
 
INFORME: - A ASSISTENTE ADMINISTRATIVA DO CADES MG SANDRA REGINA MACHADO comunicou a todos os presentes que aquela seria a 
última reunião que poderia participar, ressaltando assim o seu pedido de desligamento como ASSISTENTE ADMINISTRATIVA TITULAR DO CADES 
MG por motivos alheios a sua vontade e particulares. Conforme Portaria nº 0022/2016-SP-MG/GABINETE-CADES MG publicada em DOC.   
 
Assuntos abordados em reunião do CADES MG Gestão 2015-2017 pelos membros presentes como: 
 
- Em complementação ao Ofício Nº 036 / SP-MG / GABINETE / CADES MG / 2016 – referente ao TID nº 14646195 – sob folha de informação nº 005 
enviamos À SVMA – DECONT - A/C Senhor Diretor: FABIO PICCININI e, ERIKA VALDMAN da Coordenadoria de Grupo Técnico de Avaliação 
Ambiental, o que segue na íntegra: Estamos encaminhando à V. S.ª a relação das datas das reuniões do CADES MG – Gestão 2015-2017 (abaixo 
relacionadas) para que escolham uma data para comparecer e esclarecer/sanar algumas dúvidas dos membros do CADES MG (sobre licenciamento 
ambiental da obra “Terminal de Cargas” em questão e a proteção da Bacia da Várzea do Rio CABUÇU de Cima). Outrossim, salientamos que os 
membros do CADES MG – Gestão 2015-2017 solicitam, como sendo de suma importância, a presença do Departamento de Controle de Qualidade 
Ambiental - DECONT e da Coordenadoria de Grupo Técnico de Avaliação Ambiental; com relação do DGD- NORTE-2 o Senhor Roberto José Pereira 
Cimino juntamente com sua equipe já esteve presente em outro momento dando as informações de sua competência, sendo que o DGD-NORTE.2 
poderá também estar presente. OBS.1 – EM PRINCÍPIO DAS REUNIÕES DO CADES MG – GESTÃO 2015 – 2017 – serão realizadas todas as 
segunda QUINTA-FEIRA DE CADA MÊS ÀS 19:00 HORAS no auditório da SP-MG, FICANDO ASSIM PREVISTA: JANEIRO - Dia 14/01/2016 alterada 
para  28-01-2016; FEVEREIRO - Dia 11/02/2016; MARÇO- Dia 10/03/2016; ABRIL  - Dia 14/04/2016; MAIO  - Dia 12/05/2016; JUNHO  - Dia 
09/06/2016; JULHO - Dia 14/07/2016; AGOSTO- Dia 11/08/2016; SETEMBRO- Dia 08/09/2016; OUTUBRO - Dia 13/10/2016; NOVEMBRO- Dia 
10/11/2016; DEZEMBRO - Dia 08/12/2016. 
 
 

Considerando-se que os relatos descritos acima se prolongaram muito além do horário estabelecido, a reunião foi encerrada.  
 

 Próxima reunião  
 
No Mês do MARÇO de 2.016 a data da próxima reunião ordinária ficou decidida pelos presentes que será no dia 10 de Março de 2016 ás 

19:00 horas no Auditório da sede da SP–MG sito a R. General Mendes, nº.111 –V MARIA ALTA- S P– Capital.  Pauta para a próxima reunião:  
 

o Aprovação da Ata em aberto (já repassada para os Conselheiros faltando aprovação); 
o Outros assuntos que se fizerem necessários no momento. 
 

Esta Ata foi redigida por mim, Sandra Regina Machado, assistente administrativa titular do poder público do CADES MG. A mesma foi 
apresentada aos Conselheiros em reunião a fim de ser lida e aprovada; sendo o conteúdo aqui redigido  

 
 
                                                                                                                                                                                                        
_____________________________________                                  __________________________________________________   

         ELIZABETH TAVARES                                                                                 GILBERTO ROSSI 
          Chefe de Gabinete de SP- MG                                                                Subprefeito e Presidente do CADES MG   

http://www.direitoshumanos.prefeitura.sp.gov.br/escolhaconselhotutelar2015

